
令和 4年度 第 1回一宮市男女共同参画推進懇話会 議事録（要旨） 

日 時 令和 4年 7月 8日（金）14：00～15：40 

場 所 本庁舎 6階 特別会議室 

出席者 12 名 

欠席者 1 名

傍聴者 0 人 

議 題 

（1）副会長の選任について 

（2）第 3次一宮市男女共同参画計画推進状況について【資料 1】 

（3）一宮市パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度【資料 2】 

その他 

・令和 4年度の男女共同参画啓発事業について【資料 4】 

・男女共同参画社会づくり「標語」に代わる作品募集について【資料 5】 

【議事録】※発言順 

議題 1 副会長の選任について 

委員からの推薦、全会一致により前田委員が副会長に就任。 

議題 2 第 3 次一宮市男女共同参画計画推進状況について 

P8 27「SOHO インキュベータオフィス運営」について 

懇話会委員意見 事務局の回答 

・起業支援をしているとのことだが、女性の起業者

数はどれだけいるか。 

・女性の起業件数を示すことで、今後の女性の活躍

に繋がると思う。 

・女性の起業件数（割合）を明らかにしなければ、

ここで議論する意味がないと思う。 

【本質問には会議の場では答えられ

ず、本議事録にて回答】 

起業していることが条件であり、女性

の件数は 33 件中 6件。 

P8 28「公共調達における男女共同参画の推進」について 

懇話会委員意見 事務局の回答 

・「男女共同参画社会実現への貢献制度導入」の評

価項目を設定した入札件数が活動指標となってい

るが、この件数は入札の参加数か、落札数か。 

・落札件数は、どのくらいか。 

また、この評価項目によって加点となり、落札し

た件数はどのくらいか。 

・「男女共同参画社会実現への貢献制度導入」によ

り加点となり落札に至った件数を公表すれば、導

この条件を付した入札件数である。 

【本質問には会議の場では答えられ

ず、本議事録にて回答】 

不調に終わったものはなく、入札件数

＝落札件数。 

あくまでも「総合評価落札方式」によ



入に前向きとなる企業も増えると思う。 る入札件数のため、参加業者がすべて

男女共同参画社会実現への貢献制度

を導入しているわけではない。落札業

者のうち、この評価項目の加点がある

ものは 49 件であるが、総合評価のた

め、この評価項目による加点が落札の

理由というわけではない。 

P28 119「子ども家庭総合支援拠点の運営」について 

懇話会委員意見 事務局の回答 

・118 の活動指標「（DV）相談件数」は 110 件もある

が、119 の活動指標「継続支援件数」は 1件しか

ない。これはどういうことか。 

支援した総件数ではなく、保護が必要

なケースを対象件数としているため、

少ない件数になっている。 

P13 成果指標「市職員における女性管理職の割合」「公立小中学校の教員における女性管理

職の割合」「消防吏員の女性人数」について 

懇話会委員意見 事務局の回答 

・いずれの指標も目標値は達成しており、大変心強

い。達成したので、おしまいというわけではなく、

より上昇するよう進めてほしい。 

・さらに上の目標値（女性管理職の割合）30％と大

きく掲げるなど、ぜひ頑張っていただきたい。 

達成したから終わりではなく、今後も

上昇するようすすめていきたい。 

・消防分団も女性の増員をすすめてもらいたい。  

・消防吏員の全体の人数（分母）は何名か。 消防吏員は 400 名程度。 

あくまで職員のため、消防分団の人数

は入っていない。 

P19 79「自主防災リーダー養成」について 

懇話会委員意見 事務局の回答 

・活動指標「女性参加者数」が 0なのは、開催した

結果なのか、開催しなかったのか。 

 現状はなかなか難しいが、防災における女性の視

点も大切なので増えてほしいと思う。 

コロナで開催自体が中止となった。 

P7 成果指標「待機児童が発生している学校区数」について 

懇話会委員意見 事務局の回答 

・待機児童が令和元年「16」と突出しており、その

後減っていることは望ましいが、コロナで休校に

なった影響によるものか。 

【本議事録にて一部回答追加】 

令和元年度は対象児童を小学４年生

から小学６年生に拡大したため、多数

の校区で待機児童が出ていたが、その

後、急ピッチで施設整備等を行い、待

機児童の解消に努めた。 

コロナの影響を受けた数値は令和３



年度以降で、若干、コロナによる利用

控えといったことも考えられる。 

全般について 

懇話会委員意見 事務局の回答 

・全体の結果を見て、R2、R3 にかけて、コロナの影

響が大きく、結果の数値は今までとは違うアンバ

ランスな数値であることに注意は必要だが、全体

として、社会でも家庭でも女性の地位が下がって

いるのではないかと感じる。 

生活が不安定になると、「お父さんにしっかり働

いてもらわないといけない」「妻は職がなく、そ

れを家庭で支える」という考え方や傾向が見られ

るのではないかと感じている。 

議題 3 パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度について 

意思決定過程情報に該当するため、非公開。全会一致で承認。 

その他 

・令和 4年度の男女共同参画啓発事業について 

・男女共同参画社会づくり「標語」に代わる作品募集について 

懇話会委員意見 事務局の回答 

・「モヤっとした言葉」という表現で子どもには伝わ

るか。 

担当課へ確認済みである。 

・募集対象は変更ないか。 小学校 4～6年生と中学生で変更はな

い。 


